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Vorstandsmitglieder des Alumni-Clubs 
der Freiburg Universitaet in China

Prof. Dr. Guo Jianbin Frau Dr. Wang Jin

Prof. Li ShushanHerr Guo Peng

Herr Ren Youlin
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Frau Wang Danfeng



Gao Daan, Ehren Vorstand-Vorsitzender

Herr Daan Gao, 83 Jahre alt, Reserch Fellow und vize President des China Institut der 
Sportwissenschaften. 1983-84 Gast-Studienbesuch in Freiburg und Koeln. Der Gruender und 
erster Initiator des Freiburg Uni-Alumni Club in China zusammengearbeitet mit der 
Abteilung der auswaertigen Angelegenheiten der Freiburg Universitaet. Ab 2010 ist Herr Gao 
der Ehre Vorsitzender des Freiburg Uni-Alumni Clubs in China und bekommt Horno
Certifikation von der Universitaet Freiburg. 

Momentan steht Herr Gao in seinem sogenannten Ruhestand und nach wie for sehr aktiv in 
der Aktivitaeten der Alumni Clubs Angelegenheiten. Er ist energiesch, jung, positiv und 
lacht viel. Unser vertrauter alter Kamerader.
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Guo Jianbin, 
Vorstand-Vorsitzender

Herr Guo Jianbin ist gegenwaertiger Vorstand Vorsitzender des Alumni Clubs der Freiburg 
Uni in China. Er ist ein Professor fuer Forstwissenschft in der China Universitaet der 
Forstwissenschaften in Beijing und studiert 1993-2000 in Freiburg.

Waehrend der Pandemie teilt er die Lehre, Seminar und Pruefungen per wifi und online, 
um das Bildungswesen in Bereich des Umweltschutzes und Forstwissenschaften weiter zu
entwickeln.
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Ren Youlin, vize Vorstand-Vorsitzenger

Herr Ren Youlin studiert VWL 1985-1990 in Freiburg, danach arbeitet er 19 Jahre fuer Daimler China 
in Beijing. Als Manager in der Strategie Abteilung hat er an der Planung und Durchfuehrung der 
Daimler’s China-Strategie persoennlich teilgenommen. Jetzt steht er im Ruhestand und koemmert 
sich nach wie vor um Deutschland und deutsche-chinesische Beziehung, insbesondere die 
Wirtschaftsbeziehung.

Waehrend der Corona Pandemie startet Mercedes Benz China teilweise die Produktion schon ab 10. 
Februar 2020 in Beijing. Aber er habe immer noch Sorge,  ob die Lieferung mancher Teilen aus 
Deutschland bzw. Europa doch mitzieht... 
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Wang Jin, vize Vorstand-Vorsitzenderin

Frau Wang Jin ist Doktor der Inneremedizin in Tongren Krankenhaus von 1992-2009. 2002-2004 studiert sie Kardiologie
und honoriert als Doktor in Freiburg Uni Klinik. Seit Jahren beteiligt sie sich im Aufbau der General Administration of 
Customs  (Beijing) International Travel Health Care Center. Wir wissen nur dass diese Institution eine entscheidende Rolle 
fuer Coronavirus Pruefung an der Grenze/Zolle und naechste wichtigste Fronte nach der Wuhan Pandemie fuer ganzes
China spielt.
Sie ist echte Insiderin und unsere Heldin, fuer das Pruefsystem, Prozesse, Qualitaetsmanagement und und zustaendig. Sie
arbeitet fleissig und tuechtig, sie war heiser und verlierte die Stimme wegen zu hoher Arbeitsbelastung als wir sie
anruften, konnte ausser paar Aufnahmebilder nicht viel Woerter zu unserer Presentation beitragen. Wir geben volles
Verstaendniss dazu und wissen gewiss, dass sie uns alle mit dem Herz und mit voller Kraefte schuetzt.
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Guo Peng, Mitglied des Vorstands und 
generaler Sekretaer

Herr Guo Peng studiert 2003-2005 in der Fakultaet fer Wirtschaftswissenschaften der
Freiburg Universitaet. Nach dem Studium kommt Herr Guo zurueck vom Deutschland 
nach China. Er nimmt an der Lenovo Enterprise Technology teil. Er besitzt eine wichtige
Position im Vertriebsbereich als Chief Direktor, zustaendig fuer IT Technik und 
Prozess/Plannung in der Energieindustrie Chinas.

Nicht nur wegen der Pandemie, sondern auch wegen dynamischer Entwicklung der
Energieindustrie und steigender Nachfragen nach der Einwendung der IT 
Plannung/Systeme arbeitet er unaufhoehrend waehrend der Pandemie in der Firma, um 
passende Plannung und IT Produktpacket anzubieten.
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Wang Danfeng, Mitglied des Vorstands

Frau Wang Danfeng studiert 1997-2000 an der Universitaet Freiburg. Nach dem Studium
kommt Frau Wang zurueck vom Deutschland nach China. Sie arbeitet in EnviroSystems
Engineering Co., Ltd.in Beijing. Waehrend der Pandemie arbeitet sie per Online-Tools 
weiter.
Waehrend der Corona Pandemie steht Frau Wang immer mit den anderen Alumni 
Kollegen im Kontakt.



Li Shushan, Sekretaer und Leiter der 
Abteilung fuer Shanghai

Prof. Shushan Li University of Shanghai for Science and Technology (USST)-
Koordination der Sino-German Programms und Deutschausbildung an der USST -
Alumni Club China der Universität Freiburg. Leiter der Abteilung für Shanghai 
Koordination und Kontaktpflege beim Alumni-Club China der Universität Freiburg in 
der Region Shanghai - Vorstandsmitglied des DAAD-Alumnivereins in Shanghai.
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Die Kontakte waehrend der Pandemie

Waehrend der Corona Pandemie haben die Mitglieder aller Arte der  
Information, gegenseitige Gruesse, Sorge um Freiburg und  
Weixin/wechat ausgetauscht. Derartige Kontakte sind unentbehrlich in 
der Zukunft. Wir werden es weiter verwenden und weiter entwickeln.
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Pflanzfest jedes Jahres in Westen Beijing (北京)

Enden Mai jedes Jahres findet unser Pflanzfest am Berg im Westen Beijing 
statt. Prof. Guo ist Grueder Person und Organisator fuer diese Aktivitaet, 
mittlerweile entwickelt eine Aktivitaet mit Baumpflanz zu den mehreren
Aktivitaeten wie Seminar fuer verschiedenne Themen ueber
Umweltschutze …
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Die Aktivitaeten des Alumnie Clubs  (北京)

In jedem Jahr machen wir midenstens 3 Veranstaltungen in Beijing. Dazu sind, 
1. Feier und Alumni Treffen zum Chinesischen Neujahresfest (Chunjie). 
2. Akedemischer Seminar in Zusammenarbeit mit anderen Institutionen.
3. Vortrag und Seminar in verschiedenen Fachgebieten.
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Aktivitaet in Shanghai (上海校友分会活动)

Ausser Alumni Treffen, Seminars organisiert Shanghai Abteilung auch 
verschiedene Veranstaltungen und Austauschprogramme bzw. 
Sommer Schule fuer die Studenten Gruppe in Schwenningen.

13



Unser Bekenntnis und Rueckblick
 In 10 Uhr 23. Januar 2020 Peking Zeit, kurz bevor dem Chinesischen Neuen Jahrsfest ist es in Wuhan China eine totale 

Lockdown durchgefuehrt. Als Freiburg UNI Alumnies in China haben wir in Januar, Februar und bis Maerz sehr an der 
Corona-Pandemie gelitten und waren nicht so optimistisch und sogar depremiert ueber den Ausweg. Aber in Maerz ist 
die Lage in China entspannt und in Deutschland (Starnberg, Heinsberg und Schielauf…) gespannt worden…

 Wir muessen echt froh sein, dass wir die schnellste Reaktionen der Regierung in China und das Musterland in Europa, 
d.h. Deutschland (Effizientes Gesundheitssystem und funktionaeres Austausch der Wissenschaften mit der Bevolkerung. 
z.B. Potcast von Dr. Drosten) erlebt haben. und die folgenden Kenntnissen sind wichtig fuer unsere Zusammenfassung:

 1. Diese Pandemie ist historisch nie gegeben und die groesste Herausforderung fuer uns in China trotz der Erfahrung      
mit SARS in 2003. Zwar passierte am Anfang gewisser Verzoegerung um paar Tagen auf Grund der Schwierigkeiten der 
wissenschaftlichen Ungewissheit und Beurteilung, und auch die Nichtzuversicht auf sich selbst, hat die Regierung und 
das Volk sich sehr schnell entschlossen, die Gegenmassnahmen zu organisieren…

 2. Die schnelle Massnahmen und Bekaempfung gegen Pandemie zeigten die Staerkungen einer Kultur und Zivilisation          
und eines Sozialsystems. Je frueher Gegenmassnahme, je weniger die Sterbesquote.

 3. Eine neue Welt wird nach der Pandemie kommen, in der mehr Kreativitaeten, mehr interdisziplinaere 
Zusammenarbeiten benoetigt werden. Wir haben verschiedene Faecher und Disziplinen der Wissenschaften wie 
Gesundheitswesen (Medizin und Sport), Wirtschaft BWL/VWL, Umweltschutz/Management, Forstwissenschft, Informatik, 
Rechtswissenschaft usw. In Freiburg studiert, worauf wir sehr stolz sind und es wird unseren weiteren Lebenslauf 
aendern und fuehren. Wir glauben, das Zusammenfuegen aller Wissenschaften und Solidaritaet aller Nationen die Basis 
und Zukunft fuer die Erde und Menschlichkeit schaffen.   

 Wir werden uns bemuehen, fuer mehr Kontakte der Freiburg Alumnies in China beizutragen.

 1. Mehr Kontakte per Net/Wifi zu organisieren. Mehr Austausch zw. Deutschland und China zu foerdern (Prof.Yue, 
Rechtwissenschaftlerin, ist momentan in Freiburg und berichtet oft ueber Uni und Coronavirus Situation fuer uns).

 2. Mehr Seminare zu organisieren. Ein fachliches Seminar von Fr. Wang Jin ist brutall einseitig vorbestellt worden. Sie 
muss nicht vorbereiten und selber die Zeit, wahrscheinlich in spaet Herbst oder Winter, auswaehlen.

 3. Mehr gegenseitige Sorge und Fuersorge fuer die Freiburger Alumnies in China…
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